



SPD Strande hat neuen Vorsitzenden

Strande 17.3.2013. – Die SPD Strande hat einen neuen Vorsitzenden. Am Donnerstag (14.3.2013) wurde Thomas Behrenbruch in der Jahreshauptversammlung des Ortsvereins einstimmig als neuer Vorsitzender gewählt. Als seine neue Stellvertreterin wurde Claudia Sieg ebenfalls einstimmig gewählt. Der bisherige Vorsitzende von 2011-2013, Jörg Dunkel, war nicht mehr angetreten. Thomas Behrenbruch wird nun den Ortsverein in die Kommunalwahl führen. Er ist guter Dinge, dass „wir unser Wahlergebnis deutlich verbessern werden. Daran werden wir als Team arbeiten. Ich freue mich auf die Aufgabe.“

Der neue Vorsitzende Thomas Behrenbruch ist passionierter Hobbyfotograf und Hobbyfilmer und hat deshalb auch einen ganz besonderen Blick auf Strande und seine schöne Umgebung. Er ist 65 Jahre alt, verheiratet und hat einen Sohn. Seit 2002 lebt er in Strande und ist mittlerweile Landschaftsarchitekt im Ruhestand. Er ist seit über 25 Jahren Mitglied in der SPD, war 2012 - 2013 Stellvertretender Vorsitzender und davor einige Jahre Kassierer im Vorstand. Seit 2008 war er zuerst Bürgerliches Mitglied im Sozial-, Kultur- und Tourismusausschuss, später dann im Umwelt-, Bau- und Abwasserausschuss. Er ist auch auf Platz 2 der SPD-Liste zur Kommunalwahl.

Die neue Stellvertretende Vorsitzende Claudia Sieg ist Politikwissenschaftlerin, 54 Jahre alt und lebt seit 1999 in Strande. Sie ist seit 2003 Gemeindevertreterin, seit 2008 2. Stv. Bürgermeisterin und SPD-Fraktionsvorsitzende sowie Vorsitzende des Sozial-, Kultur- und Tourismusausschusses. Sie war bereits 2008 – 2011 Vorsitzende des Ortsvereins und steht auf Platz 1 der SPD-Liste zur Kommunalwahl.